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Евгений Куйвашев 
утвердил финансирование 
программы оказания 
паллиативной помощи 
в регионе 

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
утвердил финансирование 
региональной программы 
по развитию системы оказания 
паллиативной медицинской 
помощи до 2025 года. 
На лечение свердловчан 
с тяжелыми диагнозами 
будет направлено более 
140 миллионов рублей 
из федерального и областного 
бюджетов. 

Инициатива главы региона 
поможет в достижении задач 
нацпроекта «Здравоохранение».

На выделенные средства 
медицинские организации, 
оказывающие паллиативную 
медицинскую помощь, будут 
обеспечены автомобилями, 
лекарственными препаратами, 
включая обезболивающие, 
и медицинскими изделиями, 
которые пациенты смогут 
использовать дома.

На сегодняшний день 
свердловские медики оказывают 
помощь более чем 25 тысячам 
пациентов с паллиативными 
диагнозами в 17 стационарных 
отделениях для взрослых 
на 429 койко-мест. Действуют 
также 4 стационара для детей 
на 58 койко-мест. На дому 
паллиативную помощь оказывают 
специалисты 30 выездных бригад, 
12 из них – детские. Также 
поддержку уральцам с тяжелыми 
заболеваниями оказывают врачи 
в 65 кабинетах паллиативной 
медицинской помощи, которые 
работают на территории 
Свердловской области.

Отметим, что в Свердловской 
области действует проект 
по обучению добровольцев уходу 
за пациентами с паллиативным 
статусом. За последние 2 года 
в 56 муниципалитетах обучили 
639 волонтеров паллиативной 
помощи.

Первичное звено – важное
 Å Начало на стр. I

Андрей Карлов в ходе ин-
спекционной поездки в Реф-
тинский отмечал, что благодаря  
программе модернизации пер-
вичного звена здравоохранения, 
помимо ремонта, для поликли-
ники было приобретено более 
20 единиц оборудования на 2,3 
миллиона рублей. Медучрежде-
ние месяц назад стало частью 
крупного межмуниципального 
центра, что позволит увеличить 
спектр медицинской помощи 
жителям и материальную базу. 

«Для того и было принято 
решение об объединении боль-
ниц, чтобы опытный руководи-
тель, каким является главный 
врач больницы Асбеста, смог за 
короткое время завершить ка-
питальный ремонт поликли-
ники. Уже идет разработка про-
ектно-сметной документации, 
думаю, что во второй полови-

не следующего года мы присту-
пим к работам в остальных по-
мещениях», – подчеркнул Ан-
дрей Карлов.

На сегодняшний день, по 
словам главного врача город-
ской больницы Асбеста Иго-
ря Брагина, в больнице есть все 
необходимое оборудование и 
специалисты для полноценной 
работы. 

«Невзирая на относитель-
ную малочисленность террито-
рии, в составе больницы кроме 
взрослой и детской поликлиник 
функционируют стационар на 
15 круглосуточных коек по те-
рапевтическому профилю, а 
также дневной стационар на 25 
коек. Благодаря объединению 
больниц наши врачи из Асбе-
ста получили возможность по 
скользящему графику выезжать 
в Рефтинский для оказания по-
мощи жителям поселка», – ска-
зал Игорь Брагин.

Коллектив больницы, более 
50 человек врачебного и сред-
него медперсонала, оказыва-
ет медицинскую помощь поч-
ти 14 тысячам местных жите-
лей. В больнице поселка Реф-
тинского работают участковые 
терапевты и педиатры, эндо-
скопист, онколог, кардиолог, не-
вролог, травматолог-ортопед, 
врачи ультразвуковой и функ-
циональной диагностики, хи-
рург, акушер-гинеколог, дерма-
товенеролог, стоматолог. За по-
следние 3 года дополнительно 
устроились 3 терапевта, невро-
лог и педиатр. Укомплектован-
ность врачами – 91%.

В рамках программы «Мо-
дернизация первичного звена 
здравоохранения Свердловской 
области» только за последние 
2  года в больнице установлены 
7 медицинских аппаратов, в том 
числе маммограф, аппарат УЗИ, 
электрокардиограф и аппарат 

суточного мониторирования 
ЭКГ по Холтеру, на общую сум-
му 17,3 млн рублей. 

«Первичное звено в здраво-
охранении приоритетно, и вни-
мание государства к этой специ-
ализации вполне закономер-
но,  – отмечает председатель ко-
митета по социальной полити-
ке Заксобрания Вячеслав Погу-
дин. – Потому что эти специали-
сты – первые, к кому приходит 
человек, который беспокоится о 
своем здоровье. 

Президент точно подметил, 
что в отрасли есть определен-
ные успехи. Но остается и це-
лый ряд проблем, в том числе в 
первичном звене – это и нехват-
ка кадров, и местами несоответ-
ствие материальной базы совре-
менным требованиям. 

В нашем регионе проводит-
ся большая организационная ра-
бота по развитию материальной 
базы медицинских учреждений, 

ремонту поликлиник, созданию 
амбулаторий – только в этом го-
ду мы открыли около 30 сельских 
амбулаторий,  ФАПов, общевра-
чебных практик. Губернатор Ев-
гений Куйвашев уделяет этому 
много внимания и запустил про-
грамму целевого набора и под-
готовки кадров для обеспечения 
медицинских организаций, в том 
числе в глубинке, квалифициро-
ванными кадрами. 

При утверждении бюдже-
та на очередной год мы, как де-
путаты, совместно с правитель-
ством традиционно принимаем 
решение об увеличении расхо-
дов на систему здравоохранения 
в целом и на первичное звено в 
частности. Например, расходы на 
оплату медицинской помощи в 
рамках ОМС составят в будущем 
году 84,7 миллиарда рублей – это 
на 12% больше, чем в этом году».

Ключи новоселам вручал лично министр строительства 
и развития инфраструктуры Свердловской области 
Михаил Волков (на фото слева) АВ
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В Шайдурихе новоселье
По поручению Евгения Куйвашева погорельцы получили ключи от новых домов 

Дарья ЧЕРТКОВА 

В результате природного 
пожара в июле этого года 
в селе Шайдуриха было 
уничтожено 14 жилых домов 
и более 40 других строений. 
Губернатор Свердловской 
области поручил в 
кратчайшие сроки возвести 
индивидуальные жилые дома 
для погорельцев. 

Чтобы выполнить поруче-
ние главы региона, было ре-
шено использовать каркасные 
технологии, применявшиеся 
для строительства жилья пого-
рельцам в Таежном. Такой спо-
соб позволяет возводить жилье 
в короткие сроки, что особен-
но важно при ликвидации по-
следствий чрезвычайных ситу-
аций. Каркасные дома на свай-
ных фундаментах постави-
ла и смонтировала компания 
ООО «Солен Хаус». Все дома ос-
нащены инженерными ком-
муникациями, выполнена вну-
тренняя отделка, обустроены 
дорожки.

– Пробурили индивидуаль-
ные скважины. Каждому дому 
поставили септики и установи-
ли котлы на дровяном отопле-
нии и электрическом. <…> В це-
лом я брал информацию о том, 
как работают эти котлы в Со-
сьве и в Таежном, это примерно 
одинаковые котлы. Люди спра-
вились, умеют управляться с 
таким оборудованием, – рас-
сказал о строительстве домов в 
Шайдурихе Евгений Куйвашев в 
ходе Прямой линии.

Специалисты Нижнетагиль-
ских электрических сетей фи-
лиала «Россети Урал» – «Сверд-
ловэнерго» установили 6 новых 
железобетонных опор, смонти-
ровали 200 метров провода и 

вводы в жилые дома, современ-
ные приборы учета. Так как кот-
лы в новых домах работают в 
том числе на электричестве, для 
надежной работы электрообо-
рудования была установлена 
новая трансформаторная под-
станция с повышением мощно-
сти со 160 до 400 кВт.

Чтобы ускорить старт стро-
ительства, специалисты Ура-
ло-Сибирской геоинформа-
ционной компании создали 
цифровой двойник террито-
рии. Они провели аэрофото-
съемку территории, на основе 
которой построили 3D-стерео-
модель местности – специаль-
ную цифровую карту, которая 
в объемном виде отображает 

рельеф, здания, деревья и дру-
гие объекты.

– Губернатор Свердлов-
ской области с первого дня был 
здесь, вместе с вами. Он пору-
чил опережающими темпами 
возвести дома для людей, кото-
рые потеряли в огне единствен-
ное жилье. Минстрой вместе с 
минсоцзащиты и муниципа-
литетом провели оперативную 
работу по выявлению всех по-
страдавших. Огромное спаси-
бо за доверие, терпение и пони-
мание. Мы справились с постав-
ленными задачами и в преддве-
рии Нового года вручаем вам 
ключи от собственного жилья, 
– отметил министр строитель-
ства и развития инфраструкту-

ры Свердловской области Ми-
хаил Волков.

Глава Невьянского город-
ского округа Александр Берчук 
проинструктировал получате-
лей жилья о дальнейших дей-
ствиях и порядке подписания 
договоров о передаче домов в 
собственность.

– Мы безмерно благодар-
ны губернатору, главе, строите-
лям и счастливы получить жи-
лье взамен сгоревшего. У нас 
большой просторный дом, свет-
лый, уютный. Я уверена, теперь 
все у нас будет замечательно, – 
поделилась новосел Людмила 
Севрюгина.
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